


Soy Lizzett Rodríguez Gamboa candidata a la alcaldía por el cantón de
Tibás, aquí vivo desde hace más de 45 años de los cuales los últimos casi
ocho me involucré en la Municipalidad como regidora en el período 2016
-2020 y en este tiempo también fui presidente del Concejo Municipal
trabajando con el alcalde Carlos Cascante con quién pusimos en marcha
muchos proyectos, esto gracias al diálogo que manteníamos y uniendo al
Concejo con la Alcaldía. Trabajé mucho el área social que es parte de lo
que me gusta hacer y gracias a Dios pudimos hacer cosas importantes
para los que requerían ayudas.

1. Asegurar el buen manejo de los fondos municipales.

2. Respetar los recursos naturales que este cantón posee
utilizándolos de forma adecuada.

3.

Aumento del presupuesto participativo del Consejo de
Distrito ampliado para que sea la comunidad la que
participe en el desarrollo de los programas de impacto
en todo lo que necesiten.

4.

Una página municipal abierta donde se puedan ver las
contrataciones también los resultados de las licitaciones
y que los vecinos sepan en qué se está invirtiendo su
dinero.

5.
Integrar a las Asociaciones de Desarrollo y
Organizaciones Comunales en las propuestas y ejecución
de proyectos del desarrollo comunal.

6.

Apoyar y fortalecer la oficina de la mujer para que
muchas de ellas puedan salir adelante económicamente,
talvez porque han estado en situaciones difíciles como
agresión, violencia doméstica, para ellas debemos
ampliar cursos que puedan generarles lo necesario para
salir adelante, creo mucho en el Cooperativismo,
también en ser proactivas y emprendedoras.

7.

También abrir un espacio para atender a los hombres
que son víctimas de maltrato físico o emocional y que se
pueda ayudar a familias que estén bajo un proceso
fuerte y requieran de ayuda.



BIENESTAR ANIMAL
Se debe mantener un número de teléfono con recepción de mensajes
para atender quejas y buscar el apoyo con Senasa, Fuerza Pública y dar
atención pronta a las denuncias que se hagan, también crear los
espacios públicos para ellos buscar fondos para realizar campañas
trimestrales para poder hacer castraciones de gatas y perritas
callejeras.
 AMBIENTAL
1. Fomentar la reforestación a nivel de todo el cantón, potenciar la
plantación de especies de crecimiento rápido para acelerar este
proceso.
2. Es muy importante trabajar en todo lo que es reciclable enseñarles a
los niños a los adultos a reutilizar, tener un centro de acopio y personal
capacitado para poder tener la mejor recepción de estos materiales
siendo una buena prioridad un lugar por distrito, que podría generar
empleo y fuentes económicas.
SEGURIDAD
La inseguridad y la violencia es el pan nuestro de todos los días, para
nuestro cantón tenemos una buena propuesta y así tener un Tibás más
seguro. Implantaremos el departamento de Seguridad Ciudadana.
Lo primero es tener los perfiles y los manuales, hacer un reclutamiento
con personas aptas y capaces de estar en estos puestos los cuales serán
equipados con: uniformes, armas, esposas, chalecos, PR, unidades de
radio y también un grupo de motorizados de respuesta inmediata, se
deben adquirir motocicletas, chalecos, cascos y también un monitoreo
real con cámaras y radios que sea por parte de la municipalidad.
Debemos copiar lo que otros cantones tienen, como es la venta de
servicios de alarmas en negocios y casas de habitación, muchos de ellos
con sensores de movimiento que avisan de alguna
 situación de robo o de peligro, al ser activado el oficial de monitoreo
avisa a los dueños de la casa o negocio para saber a qué se debe la
activación y en ese momento los motorizados van de camino.
Con las cámaras que tiene la municipalidad se pondrán realmente en
lugares necesarios y estratégicos para cada distrito y en los lugares
específicos llámese escuelas, colegios, parques, sectores de entrada y
salidas del cantón.
También se implementará el departamento de control vial, se podrán
poner parquímetros en lugares específicos y sus boletas de multas,
también utilizaríamos el sistema GPS como lo es Epack.



ORDENAMIENTO VÍAL
Tibás es uno de los cantones con más desorden en sus calles cantonales,
es un caos terrible transitar aquí, lo peor es que desde hace años está el
proyecto listo del Ordenamiento Vial pero no han tenido la voluntad de
realizarlo.
Se debe empezar por demarcar las calles, poner rótulos y dar un día
específico para iniciar buscando la ayuda de Oficiales de Tránsito,
Fuerza Pública y nuestro personal, se debe también solicitar al MOPT la
instalación de pasos peatonales y como mínimo cuatro reductores de
velocidad en las calles de uso exclusivo de autobuses cómo se habían
comprometido con esta municipalidad en el momento que se realizó el
acuerdo por ambas partes. 
TRABAJAR CON COMISIONES DE EMERGENCIAS
Las comunidades deben organizarse sea por distritos o por barrios y
conformar comisiones de emergencias que serán los encargados de ser
los primeros en la información que se solicite y dar las directrices, en
una emergencia cada segunda cuenta. Es imprescindible que la
comunidad conozca a los que la conforman y tengan sus contactos, ellos
serán implementados con lo necesario, radio de comunicación, focos y
un carnet que los acredite como miembros activos, ellos serán los
primeros en espera que llegue la Comisión Municipal de Emergencias y
quien la dirija en ese momento.
RESCATANDO A NUESTROS JÓVENES
Tenemos una meta muy clara que es poder recuperar a nuestros
muchachos de las calles, debemos ofrecerles cursos que les ayuden a
poder trabajar ya que el estudiar se les hace muy complicado no
solamente por las materias sino por la falta económica muchas veces de
la familia, a esos muchachos podemos ofrecerles cursos completos de
inglés, informática, y también podríamos buscar entre los comerciantes
del cantón que tengan talleres de soldadura o de reparación de
vehículos , lavacars, sodas o comercios que puedan darles la
oportunidad laboral aunque sea de medio tiempo y que puedan
aprender un oficio, por parte de la municipalidad podemos buscar una
forma de resarcirnos con los dueños de las empresas, también buscar
algún tipo de empresa que levanten entre ellos mismos para que salgan
adelante buscando el apoyo del cooperativismo.
Aquellos que han desertado de los colegios debemos si o si encontrar la
forma de que vuelvan no podemos dejar que se nos sigan perdiendo en
las esquinas.



ADULTOS MAYORES
 Uno de los temas más importantes es reconocer que en nuestro cantón Tibás
tenemos la bendición de contar con gran cantidad de adultos mayores y
tenemos la obligación de poder darles calidad de vida, después de que
terminó el COVID muchos de ellos al día de hoy se acostumbraron a estar
solamente en sus casas algo que los enferma, los hace sentir atemorizados ya
no quieren salir a la calle, aparte en sus familias muchas veces se les ve y se les
trata como seres que ya no tienen nada bueno que aportar.
PERSONAS CON DISCAPACIDAD.
Abordar este tema para muchos de nosotros es un poco difícil ya que no
tenemos tal vez en nuestra familia alguien que requiera de este apoyo, una de
las luchas que se tienen que dar es en el área de caminos y de aceras para
muchos todas son responsabilidad de la municipalidad, cosa que no es así ya
que todas las aceras pertenecen a los dueños de los negocios o de las casas,
debemos concientizar a los vecinos para que realicen la reparaciones y de no
ser así la municipalidad debe de hacerlo y cobrar el servicio, también es muy
importante que en nuestro cantón se contraten laboralmente a personas con
discapacidad ya que tienen mucho que ofrecer, empezando desde la
municipalidad debemos darles oportunidad de desarrollar sus facilidades, los
comercios también pueden darles apertura a ellos, sería realizable poder
montar una fábrica con el apoyo de cooperativas o también hay empresas que
ocupan hacer alguna parte específica de una máquina o algo así y podrían
bien hacerlo ellos.
HABITANTES DE CALLE
Este tema se debe tratar desde la Oficina de Gestión Social de la Municipalidad
ya que es la encargada de dar respuesta a la comunidad, esta situación no
sólo a nivel cantón está causando preocupación ya que también es a nivel
país, se debe trabajar con las fuerzas activas, se podría buscar un lugar para
darles atención o levantar un Hogar para su rehabilitación donde tenemos los
contactos con varias ONG que pueden hacerse cargo.
INFRAESTRUCTURA
Uno de los compromisos será hacer un Gimnasio como Tibás se lo merece ya
que el actual está para demoler, esto lo podremos lograr tocando puertas en
las Embajadas, Ministerios, Comercios y por último conseguir un préstamo en
las instituciones de gobierno como el IFAM no podemos tener miedo de buscar
este tipo de inversiones que harán que nuestros deportistas sientan que se
trabajará por ellos .

Nuestro compromiso está, la decisión la toma usted.Nuestro compromiso está, la decisión la toma usted.




